



## MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA POR UNA CIUDAD LIBRE DE RACISMO

Al amparo de lo establecido en el artículo 97.3 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, EL Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Ciudad Real, eleva al Pleno Municipal para su debate y, en su caso aprobación, la siguiente MOCIÓN

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Está claro que todos y todas las aquí presentes decimos conocer que “... los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos y, dotados como están de razón y conciencia, deben comportarse fraternalmente los unos con los otros”, como recoge en su artículo 1º la Declaración Universal de los Derechos Humanos que la Asamblea General de Naciones Unidas adopta, el 10 de Diciembre de 1948, en París.

En 1979, repito, en 1979 (31 años después), España lo firma y se publica en el BOE Nº 243 de 10 de octubre.

Parece que aún así no tenemos interiorizado lo que se firmó hace 45 años. Ni como país, ni como políticos y políticas.

Está claro que todos y todas las aquí presentes decimos conocer que “Los españoles son iguales ante la ley, sin que pueda prevalecer discriminación alguna por razón de nacimiento, raza, sexo, religión, opinión o cualquier otra condición o circunstancia personal o social”, como recoge en su artículo 14, la Constitución Española, aprobada en referéndum el 6 de diciembre de 1978.

Aunque parece que a la hora de actuar no lo hacemos en consecuencia, ya que pedimos a la ciudadanía unos máximos que nosotros y nosotras no ofrecemos. Casi 46 años después decimos defender la Constitución Española y la arrojamos sobre los pensamientos y acciones contrarias a nuestras ideas.

Y es que la política debe dar respuesta a los problemas de la ciudadanía, y no crearlos ni fomentarlos.

Desde luego el racismo es un problema. Y el hacer declaraciones contra los DDHH y de contenido racista, como insinuar o afirmar que la delincuencia está relacionada con la nacionalidad o la etnia de una persona, es faltar a la verdad.

En nuestra ciudad viven vecinos y vecinas que sufren racismo a diario por ser de otro país o pertenecer a una etnia distinta a la mayoría.



Pero lo más grave es que ese racismo, esos prejuicios y esas alarmas se deslizan desde el gobierno de la ciudad. En el pasado mes, hemos asistido a declaraciones sin argumentos, basadas en bulos y desinformaciones. Pareciera que se haya hecho intentando meter miedo en la ciudadanía.

Las declaraciones que se difunden desde el gobierno de esta ciudad son muy graves, generan alarma, hablan sin ninguna confirmación, pero eso sí, la demonización de seres humanos, la hacen.

Por todo lo expuesto solicitamos al Pleno del Ayuntamiento de Ciudad Real lo siguiente:

- 1- Que no se permitan manifestaciones contrarias a los Derechos Humanos por los Concejales y Concejales de esta Corporación Municipal.
- 2- Que pongan en marcha una campaña de información y sensibilización, en colaboración con las entidades del tercer sector de nuestra ciudad, encaminada a combatir el racismo.
- 3- Que hagan con la máxima urgencia, un Plan en la ciudad para luchar contra el racismo y el antigitanismo.

En Ciudad Real a 19 de noviembre de 2024.

Fdo.: Sara Susana Martínez Arcos  
Portavoz